

confirme aux personnes qui l'ont reçue
et la transmettez à nos amis et à nos frères
qui la recevront avec plaisir.

Il est à noter que les deux dernières pages
sont dans une autre écriture et sont moins
nettes que les autres. Cependant, on peut lire
que le poème est terminé par une phrase
qui semble être un compliment à la jeune
fille : « Je vous prie de bien recevoir ce
qui est de mon cœur. »

Si vous aimez ce poème, je vous prie de bien vouloir me le faire savoir.

antem

lundi 26

realcase

